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Quoi de neuf sur Gonesse ? 

 
  Du mouvement sur les chantiers de tri manuel 
Après avoir visité successivement les sites de tri manuel (STM) de Paris Louvres et Paris 08 Boétie, l’annonce nous 
a été faite lors de la plénière du 2 juin, du départ prochain du 8 manu vers le STM Boétie.  
Paris 17 (dernier chantier manu présent sur la PIC en dehors du TG1 Ille de France) devrait quitter Gonesse dans le 
courant du 2ème semestre pour rejoindre le STM Villette, qui rappelons le recevra le trafic du 18ème et 19ème 
arrondissements actuellement traités sur MAC DO. 
 
  Mise en place d’un nouvel horaire en nuit 
Afin de pallier  un manque de personnel en fin de nuit (surtout au niveau du quai départ) un nouvel horaire va être 
mis en place (sur la base du volontariat). Celui-ci devrait comporter une quinzaine de postes en 22h15 – 6h15 avec 
pour rythme de travail successivement 3 nuits travaillées 2 nuits de repos et 3 nuits travaillées une nuit de repos. 
Nous ne pouvons que désapprouver de tels horaires (même s’ils correspondent à une demande du personnel, ils 
n’en demeurent pas moins atypiques !).  
D’autre part, n’existe-t-il pas une brigade 6h – 13h ? Il suffirait peut être alors de renforcer celle-ci, pour avoir le 
personnel voulu aux heures stratégiques. D’autant plus, que de nombreux collègues sont encore en attente sur la 
liste pour intégrer cet horaire. 
 
  Une nouvelle machine de tri…Et après ? 
Il y a deux mois, on nous annonçait « étudier l’éventualité » de la mise en place d’une MTP (machine de tri 
préparatoire) sur la PIC. Ce qui n’était donc qu’une éventualité est devenue, aujourd’hui une certitude. La MTP sera 
installée hall grand format à la place des POD 1 et 2. Mais pourquoi donc ne pas l’installer dans le hall petit format ? 
La place ne manque pourtant pas à l’endroit des chantiers manuels disparus !!! Peut être tout simplement parce que 
La Poste a l’intention de nous offrir une MTI (ou 2) pour les fêtes de Noël. 
Nous vous rappelons simplement que la machine de tri industriel est une machine dernière génération comparée aux 
TPF qui commencent à devenir obsolètes !...  
 
  RAP : promotion factice ? 
Depuis quelques jours la section locale CFDT, fait circuler sur la PIC une pétition demandant l’arrêt des faisant 
fonction. Précisons que nous n’avons rien contre les personnes, mais nous opposons à la méthode !!! 
La boîte accommode à sa sauce la promotion par RAP. Rappelons que RAP signifie reconnaissance des acquis 
professionnels. Ces acquis doivent permettre de valider des unités de certification afin de pouvoir postuler à un 
niveau supérieur. Il n’a donc jamais été dit qu’il y avait obligation de faire fonction pour pouvoir avoir tous ses UC de 
validés. Pourtant à la PIC, on demande aux postulants de déjà posséder la pratique du futur poste. Pire, on refuse 
de remettre un dossier de RAP à certains agents, prétextant qu’ils ne font pas fonction et n’auront donc aucune 
chance d’obtenir la RAP.  
Pour la CFDT, c’est inacceptable !!!! De telles pratiques doivent cesser.  
 
  Des encadrants qui bougent 
Départ de Nadia GRELLARD (RH) qui est remplacée par Gaëlle CELETTI (EX responsable communication). 
Nomination de Danièle MAHE au poste de responsable RH chargé des STM sous la responsabilité de G CELETTI. 
Départ de Daniel ROLAND (CAPRO de nuit) sur le STM Boétie. 
2 nouveaux CAPRO devraient arrivés prochainement sur la PIC, dont il semblerait que l’un nous vienne du STM 
MAC DO.  


